
 

Ata n° 76 

 

II Reunião do Conselho Distrital – 16 de novembro de 2019 

 

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, tendo como local o 

Parque de Exposições Carlos Alberto Begrow, sito a Rua Treze, número setecentos e 

trinta e seis, Bairro Floresta, na cidade de Maravilha – Santa Catarina, realizou-se a 

Segunda Reunião do Conselho Distrital para o Ano Leoístico dois mil e dezenove, dois 

mil e vinte (2019/2020) do Distrito LEO LD-8. Estavam presentes os seguintes 

membros que compõem o Conselho Distrital: C.LEO Adelar Klein, Presidente do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Willian Vicente Wesendonck, Vice-Presidente do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO Cleverton Moreira de Camargo, Segundo Vice-Presidente do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Diesel, Secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Cleverton Moreira de Camargo, Tesoureiro do Distrito LEO LD-8; CL Ademir Pedro 

Perin e CaL Beatriz Scapinello Perin, Casal Assessor do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Diego Engler, Coordenador da Região A; C.LEO Jhoni dos Passos, Coordenador da 

Região B; C.LEO Willian Amazonas, Coordenador na Região D; C.LEO Alisson 

Nicola, Presidente do LEO Alpha Iraceminha; C.LEO Jordana Alexus Martini, 

Presidente do LEO Alpha Modelo; C.LEO Paulo Roberto Spader Filho, Representando 

o Presidente C.LEO Airton Kirschner Junior, do LEO Alpha Videira Perdizes através de 

declaração anexada a esta ata; C.LEO Poliana Folle, Presidente do LEO Clube Ômega 

Campo Erê, C.LEO Vanessa Uberti, Presidente do LEO Ômega Concórdia Villa São 

Miguel Renovação; C.LEO Juliane Thamara Trebien da Silva, Presidente do LEO 

Clube Ômega Cunha Porã; C.LEO Emerson Mateus Gasparetto, Presidente do LEO 

Ômega Faxinal dos Guedes; C.LEO Jullia Gelatti, Representando o Presidente C.LEO 

Willian Thibes de Moraes, do LEO Clube Ômega Fraiburgo através de declaração 

anexada a esta ata; C.LEO Carine Regina Hanauer, Presidente do LEO Clube Ômega 

Guaraciaba; C.LEO Gustavo Luiz Drescher, Representando o Presidente C.LEO Mateus 

Ricardo Vivian, do LEO Clube Ômega Iraceminha através de declaração anexada a esta 

ata; C.LEO João Gabriel Simon, Presidente do LEO Clube Ômega Itá; C.LEO Ana Bell 

Henn, Representando a Presidente C.LEO Angela Karine Boni, do LEO Clube Ômega 

Itapiranga através de declaração anexada a esta ata; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, 

Presidente do LEO Clube Ômega Maravilha; C.LEO Darlan Carlos Schlosser, 

Presidente do LEO Clube Ômega Modelo; C.LEO Marina Beuter, Presidente do LEO 



 

Clube Ômega Mondaí; C.LEO Dener Claudinei Justimiano, Presidente do LEO Clube 

Ômega Monte Carlo; C.LEO Jonathan Reinehr, Presidente do LEO Clube Ômega 

Pinhalzinho; C.LEO Ana Paula Ludwig do Amaral, Presidente do LEO Clube Ômega 

Porto União Villagrann; C. LEO Alana Karolyne D. dos Santos, Representando a 

Presidente C.LEO Barbara Pastre Pereira, do LEO Clube Ômega São Lourenço do 

Oeste através de declaração anexada a esta ata; C.LEO Caroline Martini, Presidente do 

LEO Clube Ômega São Miguel do Oeste Universidade; C.LEO Guilherme Hickmann, 

Presidente do LEO Clube Ômega Saudades; C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, 

Representando a Presidente C.LEO Samara Sgarbossa, do LEO Clube Ômega Seara 

Centenário através de declaração anexada a esta ata; C.LEO Bianca Bressan, Presidente 

do LEO Clube Ômega Tangara; C.LEO Leandro Antonio Mantoani, Representando o 

Presidente C.LEO João Carlos Puelacher, do LEO Clube Ômega Videira 

Cinquentenário através de declaração anexada a esta ata; C.LEO Pedro Henrique 

Cavalheiro Furlan, Presidente do LEO Clube Ômega Xanxerê; Ainda encontravam-se 

presente os membros conselheiros do Distrito LEO LD-8, porém sem direito a voto: 

Casal Assessor do Distrito LEO LD-8, CL Ademir Pedro Perin e CaL Beatriz 

Scapinello Perin; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, Segunda Secretária Adjunta do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Anna Carolina Bondan, Assessora de Campanhas do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Eduardo Lins, Assessor de Campanhas do Distrito LEO 

LD-8; C.LEO Dionatan Willian Borges Vieira, Assessor de Divulgação do Distrito LEO 

LD-8; C.LEO Vinicius Sales, Assessor de Marketing e Publicidade do Distrito LEO 

LD-8; C.LEO Gabriela Longhi Lazzari, Assessora de Instrução Leoística do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO Schayane Golzer, Assessora de Esportes e Irmanação do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO Letícia Beatriz Linden, Assessora de Arte e Cultura do Distrito LEO 

LD-8; C.LEO Julia Gaboardi Bodanese, Assessora de LEO Alpha do Distrito LEO LD-

8; C.LEO Gerson César Albrecht, Assessor de Relação LEO e Lions do Distrito LEO 

LD-8; C.LEO Rodrigo Augusto Genesini Siqueira, Assessor de Preparação de 

Lideranças do Distrito LEO LD-8. Dando início a Segunda Reunião do Conselho 

Distrital do Distrito LEO LD-8, o presidente C.LEO Adelar Klein convidou o C.LEO 

Robson Belusso para que realizasse a invocação à Deus. Em sequência, convidou a 

todos para que em pé entoassem juntos a primeira estrofe e estribilho do Hino à 

Bandeira. Ato continuo, o presidente nomeou a C.LEO Gabriela Berger, como mestre 

de cerimônias e passou a condução dos trabalhos a mesma. A mestre de cerimônias 

convidou a C.LEO Gabriela Diesel, secretária distrital para fazer seus informes, a 



 

mesma pediu a dispensa da leitura da ata número setenta e dois, apenas apontando a 

numeração correta da mesma, seguindo o presidente colocou a dispensa da ata em 

apreciação e não havendo manifestações colocou a mesma em aprovação, sendo 

aprovada por unanimidade a dispensada da leitura da ata número setenta e dois. Em 

sequência pediu ao presidente para colocar em apreciação e votação a ata número 

setenta e dois, após o companheiro presidente colocou a mesma em apreciação não 

havendo manifestações colocou a mesma em aprovação, sendo aprovada por 

unanimidade. Ato contínuo fez a leitura de ofícios recebidos, bem como repassou um 

resumo das atividades do primeiro trimestre, repassando informações sobre o quadro 

associativo do distrito e em sequência repassou a agenda distrital revisada, devolvendo a 

palavra. Dando sequência a mestre de cerimônias passou a palavra ao C.LEO Cleverton 

Moreira de Camargo, Tesoureiro do Distrito LEO LD-8 para que realizasse os informes 

pertinentes a sua pasta. O Tesoureiro Distrital solicitou a Comissão de Finanças para 

que fizesse seus informes, a Companheira LEO Rubiane Bertó, fez a leitura da ata em 

nome da comissão de finanças, a qual encontra-se anexa a esta ata, aonde a comissão foi 

favorável a aprovação dos relatórios financeiros da XX Conferência Distrital, do Sedel 

das regiões B e D e desfavorável ao relatório financeiro do Sedel da região A, ainda foi 

favorável a aprovação do relatório trimestral financeiro do Distrito LEO LD-8, referente 

ao primeiro trimestre. Em sequência solicitou ao tesoureiro para que fosse feita a 

apreciação e votação da mesma. O tesoureiro então solicitou ao companheiro presidente 

a apreciação e votação da ata da comissão de finanças, após o companheiro presidente 

colocou a mesma em apreciação não havendo manifestações colocou a mesma em 

aprovação, sendo aprovada por unanimidade. Ato continuo aos seus informes o 

companheiro tesoureiro apresentou o balancete Distrital do primeiro trimestre lancete 

Distrital do primeiro trimestre já aprovado, o qual teve um total de receitas de quarenta 

e cinco mil, oitocentos e setenta e quatro reais e trinta e quatro centavos (R$ 45.874,34) 

e um total de despesas de quinze mil, quatrocentos e quarenta e oito reais e noventa 

centavos (R$ 15.448,90), ficando com o saldo final de trinta mil, quatrocentos e vinte e 

cinco reais e quarenta e quatro reais (R$ 30.425,44). Após apresentou para a assembleia 

a revisão da previsão orçamentária, onde as receitas passariam de cinquenta e três mil, 

quatrocentos e sessenta e três reais e sessenta e quarto centavos (R$ 53.463,64) para um 

valor de cinquenta e seis mil, setecentos e treze reais e sessenta e quatro centavos ( R$ 

56.713,64), as despesas passando de quarenta e cinco mil, cento e vinte reais (R$ 

45.120,00) para quarenta e sete mil e cem reais (R$ 47.100,00), tendo um repasse 



 

anterior de oito mil, trezentos e quarenta e três reais e sessenta e quatro centavos (R$ 

8.343,64) para um valor de nove mil, seiscentos e treze reais e sessenta e quatro 

centavos (R$ 9.613,64). Após o repasse da revisão orçamentária, solicitou ao presidente 

distrital que colocasse o mesmo em apreciação e votação. O companheiro presidente 

colocou a revisão orçamentária em apreciação aonde a C.LEO Vanessa Uberti, 

presidente do LEO Clube Ômega Concórdia Vila São Miguel Renovação, questionou se 

os custos com impressões de materiais do distrito não seriam ressarcidos, no qual o 

tesoureiro respondeu que os gastos estavam pontuados nas despesas de material de 

expediente. Sem mais colocações a previsão foi colocada em votação, sendo aprovada 

por unanimidade e seguirá em anexo com a presente ata. Ato continuo, a mestre de 

cerimônias passou a palavra ao presidente para dar sequência aos informes. O 

presidente passou a palavra aos Assessores de Campanhas C.LEO Eduardo Lins e 

C.LEO Anna Carolina Bondan, os quais repassaram um resumo sobre os eixos de 

campanhas do primeiro trimestre, bem como sobre o Dia D, seguindo para as 

premiações do eixos sendo no Eixo Empreendedorismo, a campanha Empreende 

Renovação, do  Clube Ômega Concórdia Vila São Miguel Renovação, no Eixo Trânsito, 

a campanha No Trânsito o Sentido é a Vida,  do LEO Clube Ômega Capinzal Ouro, no 

Eixo Saúde, a campanha Garrafinha de Afeto,  do LEO Clube Ômega Iraceminha, no 

Eixo Liderança, a campanha Retiro LEOLÍDER, do LEO Clube Ômega Mondaí, no 

Eixo Meio Ambiente, a campanha Mutirão da Limpeza, do LEO Clube Ômega Videira 

Cinquentenário, no Eixo Solidariedade, a campanha do Agasalho, do LEO Clube 

Ômega Maravilha, do Eixo  Reconhecimento, a campanha Milhas LEO, do LEO Clube 

Ômega Seara Centenário e no Eixo Educação, a campanha Brinquedoteca, do LEO 

Clube Ômega Itapiranga, após isso devolvendo a palavra. Em sequência, companheiro 

presidente passou a palavra ao CLEO Vinicius Sales, representando a Assessora de 

Doação de Órgãos e Sangue, C.LEO Maria Laura Rolim, que fez a entrega de 

certificados aos clubes que participaram do desafio de doação de sengue no primeiro 

trimestre, sendo o LEO Clube Ômega Itapiranga, LEO Clube ômega Maravilha e LEO 

Clube Ômega Concórdia Centro, além disso, repassou sobre a expectativa e os desafios 

da pasta para os próximos trimestre. Ato continuo, a C.LEO Leticia Linden, fez uso da 

palavra para repassar os informes da pasta de Artes e Cultura, que comentou sobre o 

Desafio da Marca LEO e sobre a participação dos clubes, entregando os participantes o 

certificado de participação, sendo LEO Clube Ômega Concórdia Centro, LEO Clube 

Ômega Concórdia Vila São Miguel Renovação, LEO Clube Ômega Cunha Porã, LEO 



 

Clube Ômega Maravilha, LEO Clube Ômega São José do Cedro e LEO Clube Ômega 

São Miguel do Oeste Universidade, agradecendo a participação de todos e 

parabenizando o LEO Clube Ômega Maravilha o qual teve a marca escolhida pela 

votação. O companheiro presidente passou a palavra para a Assessora de LEO Alpha, 

C.LEO Julia Bodanese, a qual entregou o certificado de participação aos clubes que 

realizaram o desafio de LEO Alpha do primeiro trimestre, aonde todos os clubes Alpha 

ativos do distrito receberam certificado. O Assessor de Relação LEO e Lions, C.LEO 

Gerson Albrecht, usou a palavra para falar sobre o projeto Diamante, aonde repassou 

informações de como será e pediu a participação dos clubes que possuem companheiros 

com idade de transição entre LEO e Lions. A C.LEO Gabriela Lazzari, usou a palavra 

para falar sobre a Assessoria de Instrução Leoística, aonde repassou dados sobre a baixa 

adesão dos clubes nos concursos de instrução leoística, pedindo aos presidentes para 

que motivem seus companheiros a participação, assim fez a premiação do concurso do 

primeiro trimestre, tendo como premiados em terceiro lugar o C.LEO Jackson 

Furlanetto do LEO Clube São Miguel do Oeste Universidade, em segundo lugar a 

C.LEO Caroline Martini do LEO Clube São Miguel do Oeste Universidade e em 

primeiro lugar a C.LEO Julia Guilante do LEO Clube Ômega Pinhalzinho. Dando 

sequência repassou o tema do segundo concurso que tem como tema “Reconhecimento 

dentro do Movimento LEO”, devolvendo a palavra. Ato continuo, o companheiro 

Presidente passou a palavra aos coordenadores de região A, B e D, CC.LEO Diego 

Engler, Jhoni dos Passos e Willian Amazonas, os quais explanaram sobre as visitas 

feitas no primeiro trimestre e os objetivos para os próximos trimestres. Em seguida o 

companheiro presidente passou a abordar os assuntos em pauta. Primeiramente, colocou 

em apreciação e votação o horário para a terceira reunião do conselho distrital, que 

ocorrerá no Acama LEO em Itá-SC, aonde colocou em votação três opções para que os 

representantes votassem, sendo que o dia oito de fevereiro de dois mil e vinte pela 

manhã teve vinte um votos, o dia oito de fevereiro de dois mil e vinte á tarde, teve dois 

votos e o dia nove de fevereiro de dois mil e vinte pela manhã teve cinco votos, com 

isso ficando definido pelo dia oito de fevereiro de dois mil e vinte ás nove e meia da 

manhã. Dando sequência falou sobre a exclusão do aplicativo Charity Miles, aonde os 

clubes estão encontrando dificuldades em utilizá-lo e mesmo tem tido alguma falhas, a 

ideia foi reforçada pelos assessores de campanhas CC.LEO Eduardo e Ana, após foi 

colocado em votação, aonde teve um voto contrário, mas ficando definido pelo não uso 

do mesmo. Ato contínuo, o companheiro presidente se reportou aos clubes da região D, 



 

aonde solicitou para que a dará do encontro de região passasse de vinte e seis de abril de 

dois mil e vinte, para dezenove de abril de dois mil e vinte, por conta de mudanças na 

agenda da governadoria e do gabinete executivo, sendo colocado em apreciação pelos 

clubes da região D não havendo manifestações, colocou-se em aprovação, sendo a data 

de dezenove de abril de dois mil e vinte aprovada por unanimidade. Por fim, solicitou 

aos presentes a apreciação e votação para que a ata da quarta RCD do Ano Leoístico 

dois mil e dezenove, dois mil e vinte seja aprovada na primeira RCD do Ano Leoístico 

dois mil e vinte, dois mil e vinte e um, aonde explicou que sendo assim a mesma pode 

ser desenvolvida de forma mais correta, sem os atropelos do dia do evento. Ato 

contínuo colocou em apreciação, não havendo manifestações colocou em aprovação, 

sendo aprovado por unanimidade. O presidente declarou Jaula aberta, aonde a C.LEO 

Ana Paula, presidente do LEO Clube ômega Porto União Villagran, convidou a todos 

para participarem da festiva de trinta anos do clubes, que acontecerá em trinta de 

novembro de dois mil e dezenove, na sequência a C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, 

presidente do LEO Clube Ômega Maravilha, fez uso da palavra para dar as boas vindas 

a todos a cidade de Maravilha-SC colocou-se a disposição, bem como seu clube para 

que os companheiros precisassem. Ainda o companheiro Eder Moraes, fez uso da 

palavra falando sobre a causa autista o qual ele defende, bem como para a participação 

de todos no espaço que as mães azuis criaram durante o evento, ainda agradeceu a todos 

pelo carinho para com ele e desejou sucesso. A Companheira LEO Jordana Alexus, 

presidente do LEO Clube Alpha Modelo, usou a palavra para agradecer aos 

companheiros que puderam participar do oitavo Jogos anuais de LEO Alpha 

(JALPHA), que fizeram do mesmo um sucesso. Por fim, o companheiro LEO Darlan 

Schlosser, presidente do LEO Clube Ômega Modelo, agradeceu aos companheiros que 

foram no Halloween da região A, ato continuo companheiro presidente declarou jaula 

fechada, logo após fez seu pronunciamento, devolvendo a palavra para a mestre de 

cerimônias. A mesma convidou para seu pronunciamento o Casal Assessor do Distrito 

LEO LD-8, CL Ademir e CaL Beatriz Perin, logo após o C.LEO Willian Wesendonck, 

Vice-Presidente Distrital e por fim o C.LEO Tiago Junior Klein, presidente do Distrito 

Múltiplo LEO LD. Não havendo mais assuntos a serem tratados, o C.LEO Adelar Klein, 

Presidente do Distrito LEO LD-8, agradeceu a C.LEO Gabriela Berger por ter atuado 

como mestre de cerimônias. Então, agradeceu todos os presentes e encerrou a Segunda 

Reunião do Conselho Distrital do Distrito LEO LD-8 e convidou a todos para que em pé 

saudassem o Pavilhão Nacional em silêncio e com uma calorosa salva de palmas 



 

encerrou a presente reunião. Sem mais assuntos a serem tratados, eu, Gabriela Diesel, 

Secretária do Distrito LEO LD-8, lavro a presente ata, que, após lida e aprovada será 

assinada por mim e pelo C.LEO Adelar Klein, Presidente do Distrito LEO LD-8. 
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